









EL TREN NAVIDEÑO LLENA DE MAGIA Y ALEGRÍA A CURACAVÍ



TRES MESES SIN PODER FUNCIONAR TRAS DERRUMBE



McDonald's

CAMPAÑA PREVENTIVA:

Carabineros Implementa Campaña Preventiva en Curacaví para la Temporada Navideña

EMOTIVA CEREMONIA:

Emotiva ceremonia de egreso de los cuartos medios del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda 2024

CAMBIOS EN SENTIDO DE TRÁNSITO:

Municipalidad de Curacaví informa a la comunidad que, durante los días 26 y 27 de diciembre, se implementarán cambios





Implantes - Radiografías - Coronas Prótesis - Urgencias



Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví Correo electrónico:

buenosdiascuracavi@gmail.com. Teléfono: 9 7211 0142. Director y Representante Legal:

María Trinidad Icaza Sepúlveda. Sub Director: Carlos H. Salinas Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación. Rodrigo Franco: Periodista.

María Trinidad Icaza: Edición. Carlos H. Salinas Dauvergne: Estrategia Operacional. Juan Pablo Morales Farfán.

Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Carabineros Implementan Campaña Preventiva en Curacaví para la Temporada Navideña



Durante la acción preventiva, se están distribuyendo folletos informativos v se están llevando a cabo diálogos directos con los conductores

n el marco de las festividades navideñas, Carabineros de la Prefectura Costa. en colaboración con la 63ª Comisaría, han lanzado una campaña de difusión preventiva dirigida a los conductores que transitan por la comuna de Curacaví.

La iniciativa tiene como objetivo principal concienciar a los automovilistas sobre las medidas de seguridad necesarias para evitar el robo de objetos de valor del interior de sus vehículos. A medida que la temporada de compras navideñas se intensifica, los Carabineros han identificado un aumento en los robos relacionados con el descuido de pertenencias en el interior de automóviles.

Durante la acción preventiva, se están distribuyendo folletos informativos y se están llevando a cabo diálogos directos con los conductores, brindando recomendaciones prácticas como no dejar objetos a la vista, asegurar el cierre completo de puertas y ventanas, y optar por estacionamientos seguros y bien iluminados.

Esta campaña de difusión es parte de los esfuerzos continuos de Carabineros para mantener la seguridad y el bienestar de la comunidad de Curacaví durante una de las épocas del año más concurridas y, a menudo, propensas a delitos oportunistas. Con estas medidas, se espera reducir significativamente la incidencia de estos delitos y asegurar una celebración navideña tranquila y segura para todos los residentes y visitantes de la comuna.



Emprendedores y emprendedoras FOSIS cuentan con nuevo espacio de comercialización en Mall Espacio Urbano gracias a alianza público-privada





 La feria navideña estará disponible hasta el martes 24 de diciembre, en el primer piso del recinto comercial, a un costado del supermercado, por entrada calle Ugalde.

Un nuevo espacio de comercialización para emprendedoras y emprendedoras se habilitó en Mall Espacio Urbano de Melipilla, Feria Navideña que fue inaugurada gracias a un convenio de colaboración entre el centro comercial y FOSIS, instancia en la cual estuvo presente el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, la Directora regional metropolitana de FOSIS, Silvia Ferrada, y el gerente de Mall Espacio Urbano Melipilla, Patricio Muñoz.

El delegado presidencial provincial, Bastián Alarcón, valoró la iniciativa público-privada, que busca fomentar el empleo y desarrollo económico local. "Destacar este espacio de colaboración para nuestras emprendedoras de Melipilla, que se da gracias a Mall Espacio Urbano de Melipilla, y la colaboración del Estado por medio de FOSIS, que es lo que se espera para poder desarrollar nuestros emprendimientos en un lugar seguro, innovador, con productos de calidad", invitando a la comunidad a visitar a las y los emprendedores que estarán hasta el 24 de diciembre en el primer piso del mall, a un costado del supermercado.

Por su parte, Silvia Ferrada, directora regional metropolitana de FOSIS, se mostró agradecida por el nuevo espacio brindado por el centro comercial. "Estoy muy contenta, estamos en Espacio Urbano, frente a Plaza de Armas de Melipilla, en este Mall maravilloso

que ha logrado generar un trabajo colaborativo con FOSIS gracias a sus emprendedoras y la labor de emprendedores de diversas partes de la provincia. Agradecer al gerente que nos haya facilitado los espacios para que puedan comercializar tranquilas, son emprendedoras que han pasado por los distintos programas de FOSIS, y que hoy están acá, y que llevan años de experiencia, con productos innovadores, hermosos y únicos", detallando que las vecinas y vecinos se podrán encontrar con emprendedores FOSIS en los diversos niveles del centro comercial.

Paralelamente, Patricio Muñoz, Gerente de Mall Espacio Urbano, agradeció la presencia de las autoridades en la apertura del nuevo espacio de comercialización. "Dar las gracias a FOSIS y al delegado por estar presentes en esta hermosa actividad de apoyo a los emprendedores melipillanos. Invitar a la familias a que vengan a visitarnos, vamos a estar hasta el 24 de diciembre, a las 19:00 horas, donde los convocamos a apoyar a nuestros emprendedores y emprendedoras".

Finalmente, Inés Santibáñez, emprendedora de FOSIS, catalogó de positiva la alianza entre el sector público y privado. "Este espacio es precioso, estamos cerca del centro, en un lugar cerrado, iluminado, lo que ha sido una buena oportunidad estar aquí, feria navideña donde estaremos hasta el 24 de diciembre, por ello invitamos a todas las personas a visitarnos, tenemos productos muy buenos y precios accesibles a todos los bolsillos", agradeciendo la permanente apoyo de FOSIS para el desarrollo y crecimiento de sus emprendimientos.

Delegado Provincial de Melipilla participa en reunión de trabajo sobre Gestión de Riesgos y Desastres



 La actividad fue convocada por el director regional de SENAPRED, Miguel Muñoz, reuniendo a los delegados provinciales de toda la Región Metropolitana.

LI delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, participó en una importante reunión de trabajo e inducción sobre Gestión de Riesgos y Desastres, encabezada por el director regional de SENAPRED, Miguel Muñoz.

La instancia contó con la participación de delegados y delegadas de las distintas provincias de la Región Metropolitana, donde se profundizó en el funcionamiento del Sistema Nacional y Regional de Prevención y Respuesta ante Desastres. Además, se abordaron los roles de las instituciones involucradas en una emergencia, entregándose valiosas herramientas para actuar de manera efectiva ante contingencias que puedan afectar los territorios.

Bastián Alarcón, delegado de la Provincia de Melipilla, valoró la jornada inductiva, destacando que permitió fortalecer las capacidades de gestión y respuesta ante emergencias, promoviendo la coordinación y el trabajo conjunto para resguardar la seguridad de las comunidades.

"La gestión de riesgos y desastres es una tarea que requiere preparación, coordinación y trabajo conjunto entre las instituciones y los territorios. En este contexto, esta reunión nos permitió adquirir herramientas claves para enfrentar contingencias y entender en profundidad cómo opera el Sistema Nacional y Regional de Prevención y Respuesta ante Desastres. Nosotros vivimos en un país que enfrenta múltiples amenazas, por ello valoramos esta encuentro, a objeto de fortalecer nuestras capacidades para dar respuestas oportunas y proteger a nuestras comunidades ante situaciones complejas, por ejemplo, hace poco tuvimos un



temblor, y además estamos en temporada de incendios, y para eso hay que estar más que preparados".

Por su parte, Miguel Muñoz, director regional de SENAPRED, expuso que "siempre va a ser importante que en emergencia manejemos el mismo idioma. Son delegados nuevos, que muchos de ellos no estaban vinculados a la Gestión de Riesgos y Desastres, por lo tanto, se hizo una inducción de Gestión de Riesgos de Desastres, cómo funciona el Sistema Nacional y Regional de Prevención y Respuesta ante Desastres, el rol de SENAPRED y cómo coordinarnos ante grandes emergencias. Cómo llegar a los puestos de mando, qué recursos se deben solicitar y que no, y cómo coordinarnos con los municipios. Entregamos las herramientas suficientes para coordinar una emergencia en la provincia", indicó,

Autoridades participan de nueva sesión del Sistema Táctico Operativo Policial STOP





 Durante el encuentro se revisaron las estadísticas del último mes en materia delictual y gestión policial, abordándose temas clave como la prevención y seguridad, con especial énfasis en las festividades de navidad y año nuevo dentro de la provincia.

asta las dependencias de la 24° Comisaría de Carabineros de Melipilla llegó el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, para ser parte de una nueva sesión mensual del Sistema Táctico Operativo Policial (STOP), encabezada por el Teniente Coronel de Carabineros, Luis Orellana, Prefecto de la Prefectura Costa, encuentro que contó con la participación la Delegada Provincial de Talagante, Stephanie Duarte, además de autoridades comunales de ambas provincias y los equipos de seguridad municipal.

El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, detalló que durante la reunión se revisaron las estadísticas del último mes en materia delictual y gestión policial dentro de los territorios, abordándose temas estratégicos como la prevención y seguridad, con especial énfasis en las festividades de Navidad y Año Nuevo.

"Fue un STOP bastante provechoso, donde pudimos conocer de la estadística de la información no sólo de la Provincia de Melipilla, sino que también de la Provincia de Talagante, y con eso poder hacer indicadores comparativos en cuanto a la seguridad y lo que tenemos que mejorar. En el caso de nuestra provincia, los números que se presentan estadísticamente son positivos, es decir, tenemos una disminución del 11% de los delitos duros y un aumento de un 15% de las detenciones. Esto es una noticia relevante, pero que podemos continuar mejorando en una labor conjunta, alineado con ésta delegación presidencial, las policías y los municipios de la provincia", añadiendo que además se revisó la situación de las ferias navideñas y actividades de fin de año, en bien de la seguridad de las vecinas y vecinos de la Provincia de Melipilla.

Por su parte, el Teniente Coronel de Carabineros, Luis Orellana, Prefecto de la Prefectura Costa, detalló que se presentaron cifras positivas. "Hay un buen resultado producto del trabajo colaborativo interinstitucional que da sus frutos, se vieron cifras de detenciones y disminución de delitos. Satisfecho de lo que se ha trabajado con todas las autoridades a nivel local, y es de esperar que siga así, sobre todo que vienen las festividades de navidad y año nuevo".





Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con qué será salada? Mateo 5:13

En este aspecto, precisó que "está contemplado con motivo de las ferias navideñas, disponer de servicios preventivos, con la colaboración de los municipios y las patrullas mixtas. También hay un trabajo por parte del personal de la sección de investigación, para detectar algunas incivilidades, situaciones de decomiso de fuegos artificiales o situación irregular que se de en estas festividades".

Finalmente, el Teniente Coronel

Orellana, quien se despide del cargo, destacó el trabajo realizado entre instituciones. "Ha sido una labor ardua, pero sobre todo colaborativa, por ello quiero dar las gracias a las autoridades locales, comunidad, particularmente a carabineros, y a seguir trabajando próximos al centenario institucional para el 2027, deseando el mayor de los éxitos al nuevo mando que asumirá a nivel de prefectura", concluyó.



Encuentro de Apicultores aborda temas clave para el sector apícola

pasado 12 de diciembre, se llevó a cabo el Encuentro de Apicultores, una jornada que reunió a diversos actores del rubro apícola para tratar temas fundamentales como el manejo de colmenas, la prevención y control de enfermedades apícolas, y la nueva legislación que regula esta importante actividad.

La actividad contó con la presencia del alcalde de Curacaví, Christian Hernández V., la seremi de Agricultura, Monserrat Candia, y el representante de la Delegación Presidencial de Melipilla, Juan González. Asimismo, participaron el equipo municipal de la Oficina Agrícola y Fomento Productivo, junto a apicultores no asociados a INDAP de nuestra comuna, María Pinto y Melipilla.

El encuentro fue valorado por los asistentes como una oportunidad de capacitación y fortalecimiento del sector, que cumple un rol vital en el





desarrollo económico y la preservación ambiental del territorio.

Desde el municipio de Curacaví, se

reafirma el compromiso de seguir impulsando iniciativas que favorezcan el crecimiento y la profesionali-



La actividad contó con la presencia del alcalde de Curacaví, Christian Hernández V., la seremi de Agricultura Monserrat Candia y el representante de la Delegación Presidencial de Melipilla Juan González.

zación de los productores locales, en especial aquellos vinculados al sector apícola.

Tren Navideño llena de magia y alegría cada rincón de Curacaví

I pasado viernes 13 de diciembre, comenzó a recorrer nuestra comuna el mágico Tren Navideño, llevando espíritu festivo, luces y música a las calles de Curacaví. Acompañado por el Viejito Pascuero, la Señora Claus y un grupo de alegres duendes, este tren se ha convertido en una tradición esperada por las familias de la comuna, quienes lo disfrutan desde sus barrios.

Con sus luces brillantes y su alegre sonido, el Tren Navideño transforma cada sector por donde pasa, llenándolo de magia y emoción. Niños, jóve-



nes y adultos se congregan en las esquinas y calles para vivir juntos este momento especial, que trae no solo alegría, sino también unión y espíritu navideño.

Este recorrido, que reparte sonrisas y buenos deseos, fi-

nalizará el próximo domingo 22 de diciembre, tras visitar distintos puntos de nuestra comuna.

Curacavi

CAMBIO DE SENTIDO DE TRÁNSITO EN PASAJE JOSÉ MARÍA SAGREDO

Cambios en el sentido del tránsito en calles de Curacaví

La Ilustre Municipalidad de Curacaví informa a la comunidad que, durante los días 26 y 27 de diciembre,

implementarán cambios en el sentido del tránsito en diversas calles de la comuna. Estas modificaciones buscan mejorar la seguridad vial y optimizar la circulación en los sectores afectados.

Las calles que adoptarán sentido unidireccional son las siguientes:



 Pasaje José María Sagredesde Independencia hasta Los Patriotas, con tránsito de norte a sur.

Villa Germán Riesco:

- Pasaje Vania Orellana: tránsito en dirección de oriente a poniente.
- Pasaje Vecino Gastón Man-

zo: tránsito de norte a sur.

- Pasaje Educadora Alicia Morgado: tránsito en dirección de poniente a oriente.
- Educadora Ana Vílchez: tránsito de sur a norte.

Solicitamos a todos los vecinos respetar la nueva señalética y planificar sus desplazamientos considerando estos cambios.

Agradecemos su comprensión y colaboración para mantener el orden y la seguridad en nuestras calles.



El Pesebre Navideño: Orígenes y Tradiciones

I pesebre navideño, también conocido como nacimiento o belén,
es una representación tradicional
de la escena del nacimiento de Jesús
en Belén. Esta práctica tiene sus raíces
en las narraciones bíblicas del Nuevo
Testamento y ha evolucionado a lo largo de los siglos, adquiriendo diversas
formas y significados culturales en diferentes regiones del mundo.

Orígenes del Pesebre: La tradición del pesebre comenzó formalmente con San Francisco de Asís en 1223. San Francisco, deseando dar un sentido más tangible a la historia del nacimiento de Cristo, creó el primer belén viviente en Greccio, Italia. Utilizó personas, así como animales reales, para recrear esta escena sagrada, haciendo que las narraciones bíblicas fueran más accesibles y comprensibles para el pueblo.

Elementos Tradicionales: Un pesebre típico incluye figuras de Jesús recién nacido, la Virgen María, San José, los pastores, los Reyes Magos, y varios animales, todos ubicados en un establo o cueva. Con el tiempo, se han añadido diversos personajes y escenas para enriquecer la narrativa y destacar aspectos culturales y regionales.

Variaciones Regionales y Tradiciones: -En España, es común encontrar una representación elaborada con numerosas figuras y escenas adicionales, como mercaderes y pescadores.

- En América Latina, el pesebre es una parte central de las festividades navideñas. Países como México y Colombia incorporan elementos autóctonos y tradicionales en sus nacimientos, reflejando la mezcla cultural.
- En Italia, los pesebres son particularmente detallados, con ciudades enteras a menudo representadas alrededor de la escena del nacimiento.
- En Francia, los "santons" de Provenza son figuras de barro pintadas a mano que representan no solo la escena del nacimiento, sino también personajes locales de la comunidad.

Impacto Cultural y Social: El pesebre no solo es un elemento decorativo, sino también un símbolo de la comunidad y la fe. Muchas familias tienen la tradición de armar el pesebre juntas, mientras que las ciudades a menudo albergan exhibiciones comunitarias. La figura del pesebre va más allá de lo religioso, fomentando valores de unión, esperanza y reflexión durante la época navideña.

En conclusión, el pesebre navideño es una tradición rica y diversa que refleja tanto la historia bíblica como las tradiciones culturales de cada región. Su mensaje de amor, paz y humildad continúa resonando con millones de personas en todo el mundo durante las celebraciones navideñas.



En América Latina, el pesebre es una parte central de las festividades navideñas. Países como México y Colombia incorporan elementos autóctonos y tradicionales en sus nacimientos, reflejando la mezcla cultural.





Les desea una Feliz Navidad y un próspero Año 2025



Fotografía: Walter Chávez

Presencia Incaica

(Por Juan Pablo Morales Farfán)

a bibliografía existente a la fecha nos entrega escasa información sobre el Tambo Viejo del Puangue, sin duda que la intervención del hombre en el paisaje de valle, propia de la transformación cultural, el paso de los siglos y las catástrofes naturales borró para siempre toda la huella y los vestigios del poblado indígena de Curacaví. Sin embargo, podemos homologar a través del Tambo de Quillota, tan antiguo como el de Curacaví.

"La mantención del Tambo en tiempos incaicos era la obligación de los indígenas naturales del lugar y con los nuevos amos hispánicos, pasó a ser un deber de los indios de la encomienda de Quillota. Incluso hasta 1561, indios cargadores que servían hasta el Tambo siguiente en este caso Colina, Curacaví, Pudahuel, La Ligua o los Tambillos de Marga Marga".

En todo caso con fecha 13 de febrero de 1583 Tomás Pastene hijo del encomendero don Juan Bautista Pastene "obtuvo una merced de tierras en Curacaví, antigua Tambo que pertenecía a los indios de su encomienda; a estos se les mudó a Pomaire".

Si bien es cierto Tomás Pastene mudó a los indígenas a Pomaire, es también cierto y nos queda claro que la extinción del Pueblo Indígena de Curacaví, durante el período de la denominación española en el Valle del Puangue está asociada a la usurpación y enajenación territorial, también al permanente traslado de estos a diferentes lugares.



Ya en 1553 se hace mención de que el camino de caballos que va de Santiago a la mar pasa por la estancia de Acuyo (Casablanca), sin duda por la actual cuesta de Zapata y antes por la de Lo Prado.

"A lo largo de los caminos más concurridos los castellanos mantuvieron los Tambos existentes en la época incaica situados, más o menos regulares. El propósito era ofrecer lugares de alojamiento a los viajeros, agua, leña, comida y pasto y también un lugar para encerrar las bestias de carga y las cabalgaduras".

"El factor que ha vitalizado fundamentalmente la zona del Puangue han sido los caminos. Ya en 1553 se hace mención de que el camino de caballos que va de Santiago a la mar pasa por la estancia de Acuyo (Casablanca), sin duda por la actual cuesta de Zapata y antes por la de Lo Prado". La presencia del Tambo indígena de Curacaví en la ruta nos obliga a pensar en la continuidad con algún camino de la época de denominación

incaica.

Referencias:

- * Tierras y pueblos de indios en el Reino de Chile (1) Fernando Silva Vásquez
- * El Tambo de Quillota Revista U. de Chile Jaime J. Vera Riquelme (1)-(3)
- * La Evolución de la Propiedad Rural de Curacaví del Puangue (4) De Mario Góngora.

OFERTAS LABORALES

Consulta nuestras ofertas laborales actualizadas en: www.municipalidad-curacavi.cl/omil/

• Prevencionista de Riesgos

- Descripción: Labores propias de la profesión.
- Requisitos: Profesional titulado, no se requiere experiencia previa.
- Jornada: Completa, 44 horas semanales (Lunes a Jueves de 8:00 a 18:00 / Viernes de 8:00 a 17:00).
- Remuneración: \$800.000 líquido + implementos para cubrir las labores.
- Postulación: Adjuntar Currículum y copia de título al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Curacaví.

Preparador Físico / Técnico Deportivo / Personal Trainer

- Descripción: Funciones como encargado de sala en gimnasio de la comuna, con posibilidades de crecimiento en el tiempo.
- Requisitos: Título acorde (por confirmar), deseable experiencia.
- Remuneración: Acorde al mercado.
- Postulación: Adjuntar Currículum y copia de título o certificación acreditada al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Curacaví.

Cuidador - Nochero

- Descripción: Controlar el acceso de personas y vehículos, reportar anomalías o incidentes, mantener la limpieza del establecimiento, entre otros.
- Requisitos: Sin requisitos específicos, se acuerda en la entrevista.
- Experiencia: Mínimo 3 años.
- Remuneración: \$500.000 líquido + uniforme e implementos.
- Postulación: Adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de trabajo: Miraflores

Vendedor ruta tradicional Jr.

- Descripción: Buscamos personas para convertirse en vendedores de Canal Tradicional. Con actitud positiva, perfil comercial y excelentes relaciones interpersonales. Tendrás rutas fijas en todas las comunas indicadas y debes tener la capacidad de visitar entre 35 y 50 clientes diarios. Es importante que estés dispuesto(a), a caminar para visitar almacenes de barrio con todas las inclemencias del clima. Debes lograr las ventas objetivo usando todo el surtido de productos Debes instalar e implementar muebles y material POP para maximizar la rotación de los productos en PDV. Debes tener Licencia de conducir al día y movilización propia disponible para usar todos los días.
- Requisitos: Se requiere experiencia previa formal o informal de mínimo 1 año en trabajos similares. Licencia de conducir y movilización propia
- Jornada: Lunes a viernes de 8:30 a 17:30
- Experiencia: Se requiere experiencia previa formal o informal de mínimo 1 año en trabajos similares y con orientación de servicio al cliente.
- Sueldo: Hasta \$1.100.000 (50% fijo 50% variable, incluye bono de movilización y colación)+ uniforme e implementos.
- Postulación: Adjuntar Currículum, certificado antecedentes, cert. residencia, copia licencia B, cert. afiliación de AFP y SALUD al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Padre Hurtado, Peñaflor, Talagante, Melipilla, María Pinto y Curacaví (Trabajo será en todas las comunas)

Técnico en mantenimiento general y eléctricos SEC

- Descripción del trabajo: Realizar mantenimientos preventivos y correctivos en las áreas de electricidad, soldadura, gasfitería, carpintería.
- Disponibilidad para atender emergencias y resolver situaciones que puedan surgir dentro de

- Cumplir con las solicitudes diarias recomendadas por las jefaturas.
- Informar y reportar a las jefaturas correspondientes sobre los trabajos realizados.
- Mantener una buena comunicación y organización para coordinar el trabajo en equipo y garantizar la eficiencia de las operaciones.
- Requisitos: Habilidades en mantenimiento general en las áreas mencionadas conocimientos demostrables en mecánica y electricidad SEC)
- Disponibilidad trabajo en turnos rotativos (Lunes a Sábado)
- Beneficios: Sueldo líquido: \$750.000 a \$800.000 (según experiencia)+Autobuses de acercamiento desde Curacaví + Colación.
- Cómo postular: Enviar a omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Lo Aguirre, Pudahuel

Conductor y Operador de camión grúa

- Descripción: Responsable de operar el camión pluma para la movilización, izaje e instalación en los servicios realizados. Además, garantizar la seguridad y eficiencia en la operación.
- Requisitos: Licencia clase Á4 Dos años de experiencia en el cargo.
- Jornada: Jornada de 40 horas semanales, distribuidas de lunes a viernes

Experiencia: Dos años de experiencia en el car-

- Remuneración: Acorde al mercado+ alimentación con posibilidades de Alojamiento.
- Postulación: adjuntar Currículum, certificado de antecedentes y hoja de vida de conductor al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl
- Lugar de trabajo: Sector El Yali, comuna San Pedro.

• Auxiliares de Aseo

- Descripción: Tareas de aseo general, retiro de basura, barrido de calles, limpieza de oficinas y uso de maquinaria hospitalaria.
- Requisitos: No requiere.
- Experiencia: Deseable.
- Sueldo: \$500.000 líquidos.
- Jornada: 44 horas semanales, turnos rotativos (lunes a sábado).
- Postulación: Énviar CV, certificado de antecedentes, copia de carnet al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

Secretaria

- Funciones: Relativas al cargo. Manejo computacional intermedio y de herramientas Office. Persona con buena disposición, cordialidad, empatía y proactividad.
- Requisitos: Estudios Técnico Medio como requisito mínimo.
- Experiencia: Deseable.
- Sueldo: Acorde al mercado.
- Jornada: Jornada de oficina, 44 horas semanales.
- Postulación: Enviar CV y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Ruta 68, km 53,5, Curacaví.

Técnico en Enfermería (TENS)

- Descripción: Brindar atención domiciliaria de calidad.
- Requisitos: Título técnico o universitario, esquema de vacunación completo, registro SIS, certificado de vacuna hepatitis.
- Experiencia: 1 año en UCI/UTI.
- Sueldo: \$600.000 líquidos.
- Jornada: Full time.
- Postulación: Enviar CV y copia del título al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

Eléctrico Certificado SEC

- Descripción: Trabajo particular y tramitación TE1.
- Requisitos: Certificación SEC.
- Experiencia: Requerida (detalles a convenir).
- Sueldo: A convenir.

- Jornada: A convenir.
- Postulación: Enviar CV y certificado SEC al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Las Mercedes, Curacaví.

Chofer Despachador con Licencia A2 o A4

- Descripción: Traslado y entrega de materiales y productos. Cumplimiento de normativa de tránsito
- Requisitos: Licencia profesional A2/A4, educación media completa.
- Experiencia: Mínima de 2 años.
- Sueldo: Acorde al mercado.
- Jornada: Lunes a sábado, 44 horas semanales.
- Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes y hoja de vida del conductor al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

Administrativo de Producción

- Funciones: Programación productiva, gestión documental en SAP/Legacy, y cuadratura de cierres.
- Requisitos: Título en Administración de Empresas o afín, manejo de Excel y PowerPoint.
- Experiencia: 1 año en cargo similar.
- Sueldo: Acorde al mercado + uniforme y bonos.
 Jornada: Lunes a sábado (8:00 a 18:00; viernes hasta 17:00).
- Postulación: Enviar CV y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

• Ingeniero Agrónomo

- Requisitos: Título en Ingeniería Agrónoma, experiencia en el área.
- Jornada: Conversable
- Postulación: Enviar CV y certificado de antecedentes al correo:
- omil@municipalidadcuracavi.cl.
 Lugar de Trabajo: Curacaví.
- _____

Cuidadora de Adulto Mayor Labores: Cuidado de adulto mayor, idealmente

- con experiencia en Alzheimer.

 Requisitos: Curso de cuidado de adulto mayor
- o Técnico Medio en Enfermería. • Experiencia: Requerida.
- Experiencia: Requerida.
 Sueldo: Acorde al mercado.
- Jornada: 3 días por semana (horario conversable).
- Postulación: Enviar CV, copia de carnet y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Los Canelos de Miraflores, Curacaví.

Guardia de Seguridad

- Labores: Control de acceso, vigilancia y prevención de hurtos internos.
- Requisitos: Curso OS10 vigente, educación media completa.
- Experiencia: 6 meses en el rubro.
- Sueldo: \$564.000 líquidos.
- Jornada: Turnos 4x4 (extras disponibles).
- Postulación: Enviar CV, certificado OS10 y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

Operario de Producción

- Descripción: Manipulación de maquinaria y envasado de productos.
- Requisitos: Educación media completa, experiencia deseable.
- Sueldo: \$500.000 + bono de asistencia (\$20.000).
 Jornada: Lunes a viernes (9:00 a 18:00); sába-
- dos (9:00 a 13:00).

 Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes, residencia y afiliaciones al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: KM 39, Ruta 68, Curacaví.
- Encargado/a de Gestión de Personas

- Funciones: Apoyo en gestión de personas, trámites de licencias médicas, remuneraciones.
- Requisitos: Técnico/Ingeniero en RRHH o afín, 1-2 años de experiencia.
- Sueldo: Acorde al mercado + uniforme.
- Jornada: Lunes a viernes (8:30 a 17:30, viernes hasta 14:30).
- Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes y título al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Curacaví.

Matrimonio (Trabajador Agrícola y Ama de Llaves)

- Descripción:
- Trabajador Agrícola: Experiencia en jardinería, riego y manejo de tractor.
- Ama de Llaves: Aseo, cocina y atención culinaria
- Requisitos: Antecedentes intachables y recomendaciones comprobables.
- Sueldo: Acorde al mercado.
- Jornada: Trabajo puertas adentro, 44 horas semanales.
- Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes y recomendaciones al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.
- Lugar de Trabajo: Fundo El Pangue, Curacaví.

• OFERTAS DE INCLUSIÓN LABORAL (LEY

- Conductor Ambulancia A2-A3
- Descripción: Conducción de ambulancias con enfoque inclusivo.
- Requisitos: Media completa.
- Sueldo: \$600.000 bruto + uniforme.Jornada: Turnos a definir.
- Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes, hoja de vida del conductor, credencial de discapacidad o pensión de invalidez al correo:
- omil@municipalidadcuracavi.cl.
 Lugar de Trabajo: Santiago.

TENS (Técnico en Enfermería de Nivel Supe-

rior) Descripción: Atención en consulta ambulato-

- ria y apoyo administrativo.
 Requisitos: Título en Enfermería.
- Sueldo: \$620.000 bruto + uniforme.
 Jornada: Turnos a definir.
 Postulación: Enviar CV, certificado de antecedentes, certificado de título y credencial de discapacidad o pensión de invalidez al correo:
- omil@municipalidadcuracavi.cl.
 Lugar de Trabajo: Santiago.

OTRAS INFORMACIONES

 Requieres orientación laboral para mejorar tu currículum o prepararte para una entrevista laboral, agenda una cita con nuestra psicóloga laboral al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl



 Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de Empleo (BNE), el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa https://www.bne.cl/



- Cursos Online Gratuitos
- Revisa los requisitos y los cursos disponibles.

 Ingresa en www.sence.cl



- Seguro de Cesantía
- Realiza tu trámite de seguro de cesantía online. Ingresa en www.afc.cl

Ceremonia de egreso de los Cuartos Medios del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda 2024

I jueves 19 de diciembre a las 10 de la mañana, se llevó a cabo la ceremonia de egreso de los cuartos medios del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda 2024, en el Centro de Eventos Joaquín Blaya. Este emotivo evento contó con la presencia de padres y apoderados, así como de los siete cursos acompañados por sus profesores jefes.

El alcalde Christian Hernández Villanueva, los concejales Mario Aedo, Belén Silva y Ana Saavedra González, y Álvaro Castañeda Rojas, representante del DAEM, estuvieron presentes en la ceremonia, junto al director del liceo, Mario López S.

Durante la actividad, el Director López ofreció un mensaje de despedida a los 209 estudiantes que egresan este año, conformando una promoción de ocho cursos, cinco de ellos técnicos profesionales y tres científico-humanistas. Resaltó el notable aumento de salidas pedagógicas e interacción con empresas. afirmando: "Podemos decir con satisfacción que hemos sido un aporte para que ustedes hoy puedan usar las herramientas adquiridas. Ustedes son los llamados a cambiar esta sociedad desde donde les toque vivir."

La ceremonia también incluyó una interpretación musical a cargo de dos profesores y dos estudiantes, quienes interpretaron "La Partida" de Víctor Jara y "El Amor" de Violeta Parra y Luis Advis, enriqueciendo aún más este significativo momento.











RECETA Autor: Rincón del Chef Marabela.

Pechugas de Pavo de Navidad de la Tía Teruca

Tiempo de Preparación: 3 horas

Existen muchas recetas para el Pavo de Navidad:

Además existen una gran variedad de recetas para preparar el pavo y también de rellenos, pero esta vez les mostraré la forma en la que lo hacia la Tía Teruca.

Ingredientes

- 1 o 2 Pechugas de Pavo (que sumen 1 ó 2 kilos)
- Pimienta
- Sal
- Vino Blanco (cepa a elección)
- 15 dientes Ajo (picados muy finos)
- Orégano
- Aceite.

Para Inyectar el Pavo:

- 1 Taza Cogñac o Whisky (también puede ser Vino Blanco)
- 1 Taza de Jugo de Naranja.



Para el Acompañamiento:

- 2 Kilos de Manzanas Verdes (peladas, sin semillas idealmente cortarlas en 4)
- 1 Taza de Nueces (también pueden ser Almendras)
- 1 Taza de Pasas sultaninas
- 1 Cucharadita de Nuez Moscada en pol-
- Aceite
- Pimienta (a gusto)
- Sal (a gusto).

Preparación

Para el Pavo:

1. Si las pechugas se adquieren congeladas, es conveniente que se deje en el

refrigerador, no en el congelador, por al menos 2 días antes, para que se vayan descongelando lentamente, y dejarlas a temperatura ambiente al menos 12 horas antes, para que pierdan toda el agua de la congelación.

- 2. Posteriormente, lavarlas bien, y quitarle cualquier resto de grasa y piel.
- 3. Inyectar con una jeringa a las pechugas de pavo el Whisky o el Cogñac y el Jugo de Naranja. El añadirle líquido al interior es para que no queden secas.
- 4. Adobar las pechugas de pavo por dentro y por fuera con la Pimienta, el Ajo, el Orégano, la Sal y el Vino Blanco y el Aceite. Dejarlo macerar en una pavera o fuente, por unas 2 o 3 horas (idealmente

desde la noche anterior).

5. Se hornea durante aproximadamente 1 1/2 horas a 180°C. (30 minutos por kilo de pavo), cada algún tiempo se abre el horno y se baña con los jugos que se van soltando. Unos minutos antes de que esté perfectamente cocido se debe subir la temperatura del horno para que se dore. 6. Para saber si ya está cocido el pavo debe picarse con un palillo o un cuchillo delgado, si sale jugo rosado, todavía le

Para el Acompañamiento:

- 1. Cocer las manzanas hasta que estén muy blandas y poder molerlas con un tenedor para obtener un puré.
- 2. Agregar las nueces (o almendras), las Pasas sultaninas, la Nuez Moscada en polvo, el Aceite, la Pimienta, una pisca Sal y revolver suavemente.

Recomiendo cortar con un cuchillo eléctrico el pavo.

Finalmente a disfrutar de esta maravillosa receta de Pechugas de Pavo de Navidad y un Gran Beso para la Tía Teruca que está en el Cielo, que me enseñó esta gran receta.

HORÓSCOPO

Aries (21 de marzo - 19 de abril): Esta semana es ideal para enfocarte en tus objetivos personales. Tu motivación será alta, lo que te permitirá avanzar en proyectos que has postergado. En el amor, la honestidad será clave.

Tauro (20 de abril - 20 de mayo): Es un buen momento para revisar tus finanzas y tomar decisiones inteligentes. En el ámbito personal, considera la posibilidad de fortalecer la comunicación en tus relaciones.

Géminis (21 de mayo - 20 de junio): La comunicación será especialmente favorable. Aprovecha para compartir tus ideas y conectar con nuevos amigos. En el amor, busca la diversión y la espontaneidad para revitalizar la relación.

Cáncer (21 de junio - 22 de julio): Dedica tiempo a cuidar de tu salud mental y emocional. Reflexiona sobre lo que te hace sentir equilibrado. En el trabajo, tu dedicación será reconocida y valorada.

Leo (23 de julio - 22 de agosto): La creatividad brillará en ti. Es un buen momento para empezar proyectos artísticos o hobbies. En el amor, pasar tiempo con tus seres queridos te llenará de alegría.

Virgo (23 de agosto - 22 de septiembre): La organización será clave esta semana. Dedica tiempo a planificar tus tareas y establecer prioridades. En tus relaciones, mantén la comunicación clara para evitar malentendidos. Libra (23 de septiembre - 22 de octubre): La vida social estará muy activa. Busca oportunidades para salir y conocer a nuevas personas. En el amor, los pequeños gestos de cariño marcarán una gran diferencia.

Escorpio (23 de octubre - 21 de noviembre): La introspección estará a la orden del día. Tómate un tiempo para evaluar tus deseos y necesidades. En tus relaciones, la sinceridad te permitirá profundizar los lazos emocionales.

Sagitario (22 de noviembre - 21 de diciembre): Tu espíritu aventurero te empujará a buscar nuevas experiencias. Es un buen momento para aprender algo nuevo. En el amor, la apertura y la sinceridad serán esenciales. Capricornio (22 de diciembre - 19 de enero): Esta semana es ideal para establecer metas claras y realistas. Tu capacidad de planificación será tu mayor aliado. En el amor, busca momentos significativos para compartir con tu pareja.

Acuario (20 de enero - 18 de febrero): La creatividad y la innovación estarán muy presentes. Comparte tus ideas con confianza. En el amor, la comunicación abierta te ayudará a fortalecer los lazos.

Piscis (19 de febrero - 20 de marzo): Tu intuición te guiará en tus decisiones. Escucha lo que sientes y actúa en consecuencia. En el amor, busca momentos de conexión emocional y de apoyo mutuo.



Un café con inspiración croata

- Amplia variedad de exquisito café
- Té Turco
- Fina Pastelería
- Deliciosos y variados sandwiches



En Av. Ambrosio O'Higgins 1216 - La Casona de Curacaví. Estacionamiento interior

Big Toro en Curacaví en riesgo: Tres meses sin poder funcionar tras derrumbe en obras de Aguas Andinas

Esta semana biobio.cl publicó un completo artículo de la situación que afecta a este emprendedor, Big Toro, enfrenta serios riesgos tras estar meses sin actividad debido al colapso de su local, un incidente ocurrido durante las obras de renovación de la matriz de agua potable a cargo de Aguas Andinas y su contratista Montecorvo Ltda. Según informa Bio Bio. mientras Montecorvo Ltda. afirma haber resuelto la situación con otros afectados, Big Toro sigue sin acuerdo.

Big Toro, un reconocido local de comidas ubicado en la avenida Ambrosio O'Higgins, ha permanecido cerrado desde el 6 de septiembre, fecha en la que ocurrió el fatídico derrumbe alrededor de las 14:00 horas. Los inmuebles, construidos con adobe, fueron severamente perjudicados, intensificando la disputa de responsabilidad entre Montecorvo Ltda. y el local afectado.

Aguas Andinas, en su respuesta a Big Toro, indicó que las obras comenzaron el 5 de agosto bajo el marco del "plan de renovación de la matriz de aqua potable" en respuesta a exigencias de la Superintendencia de Servicios Sanitarios. La compañía detalló que los daños se abordarían mediante un "proyecto de reparación de fachadas", programa previsto para ser inscrito el 17 de octubre. Sin embargo, Big Toro asegura que no ha recibido ninguna compensación por pérdidas valoradas en más de \$6 millones, incluyendo mercancías y equipamiento, y estima otros \$6 millones en pérdidas debido a la inactividad, además de \$3 millones adicionales reclamados por daño moral. En reclamos persistentes, Big Toro detalla la ausencia de compensación y contacto con Montecorvo Ltda., citando afirmaciones de que "ningún reconocimiento de daños" ha tenido lugar. A pocos días (el 6 de enero) de cumplir 4 meses cerrados sin funcionamiento, la empresa señala su lucha por sobrevivir mediante la venta de activos.

El riesgo de perder su patente comercial también afecta al negocio,

· 🕙 🌃







En reclamos persistentes, Big Toro detalla la ausencia de compensación y contacto con Montecorvo Ltda.



dadas las dificultades para su pago inminente antes del 20 de diciembre. En medio de esta adversidad, la Di-

rección de Obras Municipales de Curacaví confirmó que han otorgado un Permiso de Edificación Reparación desde el 4 de diciembre, permitiendo empezar las reparaciones necesarias, aunque el avance hasta ahora es inexistente según el negocio, situación que al cierre de esta edición no ha cambiado, pues se esperaba el inicio de la reconstrucción a partir del 4 de diciembre, lo que no ha sucedido

Por otro lado, el abogado de Montecorvo Ltda., Mauricio González, informó a BioBio que los trabajos se llevaron a cabo bajo directrices de Aguas Andinas, con fiscalización de un Inspector Técnico de Obra. González añadió que intentaron resolver amistosamente con los afectados, ofreciendo compensaciones económicas y reparaciones de propiedades, pero mientras otros aceptaron, no lograron consenso con Big Toro. En resumen, Big Toro enfrenta un panorama incierto, abriendo un largo camino legal y económico por delante para obtener las respuestas y soluciones que esperan desde hace meses. La situación sigue sin resolución clara, y el futuro de este emblemático local de Curacaví es incierto.



¡Suscríbete Gratis!

Suscripciones: revista@curacavive.cl \$\infty\$ +569 9668 1498









SORTEO CUATRIMOTO AFC 200 CC

TODAS LAS COMPRAS PARTICIPAN

COMPRA EN FERREJARDÍN, Y YA ESTARÁS PARTICIPANDO POR ESTA INCREÍBLE CUATRIMOTO



AV. AMBROSIO O'HIGGINS 308, CURACAVÍ (O) (f) @FERREJARDIN







Perros Gatos Aves de Corral Animales de Corral Collares **Antiparásitos** Shampoo Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744 Curacaví

- +569 9918 8255 Tel: 22835 3380
- La Cazadora Pet

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA

Ruta 68 Km 32,5 - Caletera Norte - Curacaví

Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona tienen un solo nombre...



Av. O Higgins 2086, interior - Curacavi - +569 9324 3423 dulcesisabel.cvi@gmail.com